

## aktuell

### DORFENTWICKLUNG

SEITE 21

## 30 neue Bankerl laden zur Rast Bericht von Bgm. Josef Reingruber

Über blumenübersäte Wiesen, durch gesunde Wälder mit einer würzigen Luft, entlang der klaren Gusen, vorbei an vielen Marterln und Kapellen und hinauf auf die Aussichtswarte „SternGartl-Blick“ führen in Haibach viele Wanderwege. Viele neue und sanierte Ruhebänke laden nun seit kurzem zur Rast und zum Anblick der Hügel, Wiesen und Felder oder auch zu trauter Zweisamkeit ein.

### Dorfentwicklungsverein als Projektträger

Eine Projektgruppe mit dem Namen „Unterwegs in Haibach“ hat sich unter der Leitung von Wolfgang Kögelberger aus dem Dorfentwicklungsverein herauskristallisiert. Eine Bestandsaufnahme der bestehenden Ruhebänke kam zeigte, dass zahlreiche vorhandene Ruhebänke nicht mehr zeitgemäß und zum Teil auch schon morsch sind. Auch sind von der Gruppe Ideen für neue Standplätze ausgearbeitet worden. Gemeinsam mit der Gemeinde hat man im Frühjahr nun dieses Vorhaben

der Sanierung und Erneuerung umgesetzt. Es wurden nicht nur die Standplätze von den Gemeindearbeitern mit einer Rindenmulchunterlage versehen, sondern auch alle Sitzflächen mit speziellem ausgehartetem Lärchenholz ausgestattet. Dieses spezielle Holz soll eine jahrzehntelange Haltbarkeit garantieren. Helmut Alic hat in sehr sorgfältiger Weise auch eine umfangreiche Fotodokumentation aller Standorte angelegt, die die alten Bänke mit den neuen im Vergleich sieht.

### Viele Spender unterstützen dieses Projekt

Projektleiter Wolfgang Kögelberger ist auch stolz darauf, dass sich viele Bürgerinnen und Bürger bereit erklärt haben, einen Beitrag zur Sanierung zu leisten. „Von den Gewerbetreibenden über die Gemeindeverantwortlichen und Privatpersonen haben

sich schon viele in die Spenderliste eintragen lassen. Dieser Beitrag von Euro 100.- pro Bank ist auch per Schild auf den Ruhebänken ersichtlich und drücken den Dank des Vereines und der Gemeinde aus,“ - so Wolfgang Kögelberger.



Obmann Siegfried Ehrenmüller und Bgm. Josef Reingruber (stehend), Wolfgang Kögelberger und Helmut Alic sitzend.